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  ИЗ ПЕРВЫХ уСт Общественная 
приемная

депутата Думы города Иркутска 
по 25-му избирательному 

округу 
Александра Владимировича 

ЯКУБОВСКОГО

Депутат ведёт приём:
в 1-й и 3-й вторник месяца 
с 16-00 до 19-00
(по предварительной записи).

Приём помощника:
в понедельник с 14-00 до 18-00, 
в среду с 10-00 до 14-00.

Адрес приёмной: 
бульвар Рябикова, 11«Б»
Телефон: 30-72-84, 97-16-17

Совсем немного времени 
остается до 70-летия Великой 
Победы – праздника, ради ко-
торого наш народ совершил 
ратный и трудовой подвиг… 
И мы с особым волнением го-
товимся к этой замечательной 
юбилейной дате. 

Наша первичная организация курирует  
900 человек ветеранов войны и труда, про-
живающих на Синюшиной Горе по бульва-
ру Рябикова в домах 1а, 2а, 3а, 4а, 5а, 6а, 
7а, 8а, 8б, 9а, 10а, 11а, 12а, 12б, 13а, 14а, 
18а, 19а, 20а, 20б, 21а, 22а. Среди них – 
11 участников войны, 51 труженик тыла, 2 
малолетних узника фашистских лагерей, 
13 вдов участников войны, 5 участников 
боевых действий. Всего ветеранов войны – 
82 человека,  остальные – ветераны труда.

Основной  упор в работе Совета мы де-
лаем на индивидуальную работу с нашими 
подопечными, учитывая их  преклонный 
возраст и слабое здоровье. Мы навещаем 
тех, кому здоровье уже не позволяет выхо-
дить из квартиры: стараемся поговорить, 
поддержать их добрым словом и внимани-
ем. Наши ветераны в основном проживают 
с семьями детей или внуков, но есть и те, 
для которых кураторы Совета — един-
ственная связь с общественностью.

Кроме того, мы поздравляем ветеранов 
и пенсионеров с юбилеями через газету 
«Мои года» и лично, проводим меропри-
ятия, выходы в театр, экскурсии, чаепития 

по праздникам с теми. В настоящее время 
ведется подготовка к проведению празд-
нования 70-летия Великой Победы. Нам 
пришлось потратить много сил и времени, 
уточняя списки ветеранов войны, прожи-
вающих в нашем районе. Домашние теле-
фоны сохранились не у всех: приходится 
обходить квартиры, разыскивая вновь 
прибывших на наш участок и выясняя, 
куда уехали выбывшие.  

Активисты работают на обществен-
ных началах. Деятельность Совета не фи-
нансируется, иногда оказывают помощь 
спонсоры. Надо сказать, что работе Совета 
оказывают поддержку депутаты по наше-
му микрорайону. Например, благодаря де-
путатам городской Думы Якубовскому А.В. 
и Аблову А.А., накануне  Дня Победы  мы 
провели выезд ветеранов к Вечному Огню. 

В активе Совета №5 — 9 человек: Гер-
труда Павловна Иванова (дом 3а), Вален-
тина Николаевна Кугук и Зинаида Оно-
новна Шарогулова (дома 6а, 7а, 8а, 8б, 
9а, 10а), Нелля Иннокентьевна Чекалина 
(дома 11а, 12а, 12б, 13а, 14а, 18а, 19а, 46), 
Лидия Анатольевна Тишгейзер и Мария 
Борисовна Андриевич (дома 1а, 2а, 4а, 5а), 
Татьяна Петровна Казазаева (дома 20а и 
20б), Надежда Владимировна Саврасова и 
Любовь Федоровна Калишевич (дома 21а, 
21б, 22а). Они курируют ветеранов своего 
участка и выполняют еще и работу по от-
дельным направлениям. Как видите, все 
активисты — женщины. Накануне 8 марта 
хочется рассказать о каждой. 

Наши активисты — сами люди солид-
ного возраста, но сохраняют активную жиз-
ненную позицию. Так, старейшине Совета 

Гертруде Павловне Ивановой исполняется 
в этом году 85 лет. Она бодра, полна сил и 
желания помочь людям, участвует в жизни 
ветеранов, активно работает в Совете уже 
много лет, принимает участие в избира-
тельных кампаниях. Состояние здоровья 
ограничивает ее в передвижениях, однако 
она по телефону получает информацию для 
Совета и отвечает на звонки. В шутку мы на-
зываем ее диспетчером. Гертруда Павловна 
очень точно выполняет порученные ей дела. 

Валентина Николаевна Кугук много 
общается с ветеранами, пользуется их 
уважением, хорошо знает особенности их 
жизни. Она настойчиво ведет переговоры 
со спонсорами  о  нуждах ветеранов,  нахо-
дя нужные слова, и встречает понимание с 
их стороны. 

Нелля Иннокентьевна Чекалина лично 
знает многих ветеранов Синюшиной Горы. 
Она  старательно подбирает подарки, учи-
тывая потребности наших подопечных, 
бережливо расходует скромные спонсор-
ские средства. 

Лидия Анатольевна Тишгейзер оформ-
ляет кабинет Совета, выпускает стенгазе-
ты, сделала стенд о ветеранах войны, о 
проведении Дня урожая, о работе Совета. 
Все это сделано красочно, с душой. Много 
лет Лидия Анатольевна работает с ветера-
нами на своем участке, проявляя чуткость 
и внимание. 

Надежда Владимировна Саврасова ор-
ганизует посещение культурно-массовых 
мероприятий, выходы в театр, экскурсии. 
Она курирует самый большой участок, 
уважительно и внимательно относится к 
ветеранам.

Любовь Федоровна Калишевич сама 
провела трудное  детство в детском доме. 
Сейчас у нее большая и дружная семья. Но 
она находит силы и время для  работы в 
Совете, для посещения ветеранов, прояв-
ляя участие и заботу. 

Зинаида Ононовна Шарогулова, не-
смотря на возраст, не оставляет творче-
скую деятельность, успешно занимается 
в ансамбле бурятской песни. В общении 

с ветеранами ее отличают вежливость и 
терпеливость.

Расширяем актив молодыми кадрами. 
Вот недавно начала работу в Совете Мария 
Борисовна Андрейчук. Она активно знако-
мится со своими подопечными, охотно вы-
слушивая их и отвечая на вопросы. 

Хочется добрым словом вспомнить По-
номареву Миланью Ефимовну. К сожале-
нию, в октябре 2014 года в возрасте 85 лет 
она ушла из жизни… Миланья Ефимовна 
была строгим и одновременно очень до-
брым человеком, всегда находила нужное 
слово для поддержки ветеранов, активно 
работала в Совете. Нам ее очень не хватает.

 Из-за того, что финансовые  и физиче-
ские возможности Совета ограничены, мы 
не имеем возможности уделить внимание 
всем пенсионерам нашего микрорайона. 
При этом, мы   стремимся делать все, что 
в наших силах. Хочу на страницах нашей 
газеты поблагодарить  женщин — активи-
стов за ту работу, которую они проводят  с 
ветеранами, вкладывая свою душу, не жа-
лея сил и времени. Спасибо вам, Гертруда 
Павловна, Нелля Иннокентьевна, Валенти-
на Николаевна, Надежда Владимировна, 
Любовь Федоровна, Зинаида Ононовна, 
Лидия Анатольевна, Мария Борисовна!  
Крепкого здоровья вам, сил и бодрости 
духа на долгие годы плодотворной рабо-
ты! От имени Совета №5 поздравляю жен-
щин Синюшиной Горы с  Международным 
женским днем 8 Марта! 

Татьяна КАЗАЗАЕВА, 
председатель Совета ветеранов 

и пенсионеров войны и труда  №5 

Дорогие женщины!
Сердечно поздравляю вас, с замеча-

тельным весенним праздником! Вы – са-
мые милые, добрые, отзывчивые!

Вы храните тепло родного очага, да-
рите близким уют, любовь, украшаете 
наш мир добротой. 

Желаю вам крепкого здоровья, се-
мейного благополучия, улыбок и от-
личного настроения. Будьте счастливы, 
наши бабушки, мамы, дочки и внучки! 

Пусть будет больше приятных сюрпри-
зов от ваших родных и друзей, а весна 
станет  яркой, светлой и радостной! 

С уважением и признательностью, 
депутат Думы Иркутска 

по 25-му избирательному округу 

Александр ЯКУБОВСКИЙ

С праздником 
весны 

и радости!

Готовимся к юбилею 
Великой Победы
Поддерживаем словом и делом
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Реальные дела на благо людей 
информация о деятельности депутата по 25-му избирательному округу Александра ЯКУБОВСКОГО

Работа с обращениями 
граждан

За период с сентября по декабрь 2014 
года в общественную приемную депутата 
поступило 74 обращения граждан, из них 
54 рассмотрено положительно. По резуль-
татам рассмотрения поступивших обраще-
ний проведено 14 выездных проверок. 

В течение указанного периода 37 граж-
дан обратились с вопросами в ходе лично-
го приема.

Основные темы обращений: благоу-
стройство дворовых территорий; ремонт 
лестниц, подпорных стенок; установка 
детских и спортивных площадок; взаимо-
действие с управляющей компанией; со-
циально-экономические вопросы. 

Организация и проведение 
мероприятий

На территории избирательного округа 
совместно с общественными организаци-
ями микрорайона (Совет ветеранов № 4, 
Совет ветеранов № 5, Союз пенсионеров, 
ТОС «Синегорье») и учреждениями были 
проведены мероприятия различной на-
правленности:

• День пожилого человека, День мате-
ри, фестиваль «С песней по жизни», 
игра «КВН»;

• оказана помощь Советам домов 
бульвара Рябикова, 15 «б», 25, 55, 
Д.Банзарова, 25 по подготовке к 
участию в окружном конкурсе «Ёлка 
нашего двора», «Лепим зиму»;

• на трёх площадках прошли ново-
годние елки (две - для детей из со-
циально-незащищенных семей; для 
детей-активистов, принимающих 
участие в жизни микрорайона);

• совместно с комитетом по управле-
нию Свердловским округом органи-
зовано открытие «Ёлки микрорайо-
на» для жителей Синюшиной Горы; 

• Советам ветеранов, Союзу пенси-
онеров микрорайона депутатом 

оказана помощь в организации и 
проведении новогодних огоньков, 
поздравлении ветеранов-юбиляров.

Кроме того, депутат Александр Яку-
бовский взаимодействует с муниципаль-
ными образовательными учреждениями 
округа, принимает участие в их повсед-
невной жизни: родительских собраниях, 
конференциях, праздниках, встречах; 
поздравляет коллективы с праздниками. 
Налажено взаимодействие с некоммер-
ческими организациями города Иркутска. 
Александр Якубовский участвует в засе-
даниях Общественной палаты города Ир-
кутска, Центра социально-консерватив-
ной политики-Байкал, Клуба публичной 
политики, Клуба «Губерния», Клуба поли-
тического действия «4 ноября», а также 
Министерства по физической культуре, 
спорту и молодежной политике Иркут-
ской области и др. 

По инициативе депутата организованы 
встречи жителей микрорайона с руководи-
телями управляющих компаний в рамках 
ознакомления с деятельностью данных 
организаций, с участковыми уполномочен-
ными по охране общественного порядка и 
безопасности, со специалистами комитета 
по управлению Свердловским округом по 
вопросам взаимодействия с управляющи-
ми компаниями. 

Наиболее острые  
проблемы и вопросы 
округа

В 2014 году были решены следующие 
вопросы, имеющие большое значение для 
округа:

• инициировано проведение 
мероприятий по прокладке труб 
центрального водоснабжения по 
улице Березовая Роща, и сегодня 
36 домов имеют в доме холодную 
воду;

• установлены приборы наружного 
уличного освещения по бульвару 
Рябикова, 54, Д.Банзарова, 21, ул. 
Берёзовая Роща;

• обеспечен ров для предотвращения 
затопления участков жилых домов 
ливневыми водами, отремонтирова-
на лестница по ул. Аргунова;

• установлена детская площадка на 
ул. Берёзовая Роща;

• на территории МБОУ СОШ№2 
установлена спортивная площадка 
WORKOUT;

• составлены сметы на ремонт лест-
ниц по адресам: бульвар Рябикова, 
3 а; 7 в; 8 а; 19; 42; 54/2; 

• Отремонтированы детские площад-
ки во дворе домов на бульваре Ря-
бикова, 17-23, 15 а, б.

• Демонтированы бетонные конструк-
ции старой детской площадки на 
бульваре Рябикова, 32 как опасные 
для детей, конструктивные элемен-
ты на бульваре Рябикова, 34, около 
детских площадок на бульваре Ря-
бикова, 32 и 44 а, б.

• установлены урны на бульваре Ря-
бикова 36, 31 в.

• смонтированы поручни на лестнице 
на бульваре Рябикова, 9.

• проведён ямочный ремонт участ-
ков дороги д.4-6 и к поликлинике 
№10; отсыпаны асфальтовой 
крошкой ямы на внутриквартальных 
проездах на бульваре Рябикова 
1ж,1д,19,20,23, 44 а,б, 60.

• установлены и подключены свето-
точки: б.Рябикова, 53, Банзарова, 
21. 

• Отремонтирована лестница на ул. 
Аргунова, ул. Сергеева.

• отремонтированы мусорные контей-
нерные площадки на ул.Банзарова, 
25, 35.

• cодействовали в решении вопроса 
по замене крыши на домах по ул.
Банзарова, 21, на бульваре Рябико-
ва, 45б.

Работа продолжается.  
Вопросы решаются! 

Планы на будущее
Проведя анализ поступивших письмен-

ных и устных обращений граждан, можно 
выделить следующие острые проблемы 
избирательного округа № 25:

• восстановление дорожного по-
крытия в частном секторе, после 
устройства линии водопровода по 
ул. Березовая Роща;

• строительство физкультурно-оздо-
ровительного комплекса; 

• решение судьбы бывшего здания 
кинотеатра «Орион»;

• строительство современного стади-
она на базе МБОУ СОШ № 2;

• строительство детской поликлиники;
• перенос за границы города Иркутска 

ФКУ ИК-6 ГУФСИН России по Иркут-
ской области;

• строительство дорожной развязки 
по ул. Сергеева;

• ремонт лестниц и подпорных стенок;
• организация работы общественного 

транспорта;
• установка и ремонт детских и спор-

тивных площадок;
• благоустройство дворовых терри-

торий;
• установка ограждений;
• обустройство остановочных пунктов 

и пешеходных переходов.

Освещение работы в СМИ
Информационное обеспечение рабо-

ты депутата ведется при помощи средств 
массовой информации: 

• на Иркутском городском радио; 
• на телевидении: в программе 

«Камертон»; сюжеты в программе 
«Поворот событий»; сюжеты в но-
востных программах: встреча со сту-
дентами по актуальным городским 
темам, об эффективности работы 
МУПов, интервью по бюджету 2015 
года; участие в передаче с С. Хазага-
евым по городской проблематике;

• в электронных СМИ (более 200 упо-
минаний), в социальных сетях;

• в газете «Иркутск», газете «Синего-
рье» (два выпуска) и в других пери-
одических изданиях города.

 НашИ кОНСулЬтацИИ

Платить все равно нужно
В Иркутской области размер взносов 

на капремонт общего имущества в мно-
гоквартирном доме «заморозили» до 1 
января  2017 года. Такое решение принял 
глава региона Сергей Ерощенко. Он так-
же подчеркнул, что никаких штрафных 
санкций в адрес собственников жилья на 
начальном этапе применяться не должно. 
Поставить на контроль  данный вопрос 
губернатор поручил Попечительскому 
Совету областного Фонда капитального 
ремонта многоквартирных домов. 

В связи с вышеизложенным, среди 
населения распространяется неверная  
информация о том, что якобы взносы 

платить не надо. Но это неверно! Глава 
региона имел в виду, что минимальный 
размер взноса в фонд капитального ре-
монта, установленный Постановлением 
Правительства Иркутской области от 
29.12.2014 года № 688-пп, не будет  уве-
личиваться до 1 января 2017 года.

Более того, малообеспеченным  кате-
гориям жителей представляется субси-
дия на оплату капитального ремонта. Для 
этого им необходимо обратиться в отдел 
социальной защиты по месту жительства. 

Консультацию по вопросам форми-
рования на территории города Иркутска 
региональной системы проведения ка-

питального ремонта общего имущества 
в многоквартирных домах жители города 
могут получить в рабочие дни с 9:00 до 
18:00 (с 13:00 до 14:00 перерыв на обед) 
в Комитетe по управлению Свердловским 
округoм администрации г. Иркутска по 
адресу: Иркутск, ул. Терешковой, 24;  

Комитете городского обустройства 
администрации г. Иркутска по адресу: 
Иркутск, ул. Сухэ-Батора, 11; 

а также в Фонде капитального ре-
монта многоквартирных домов Иркут-
ской области: Иркутск, ул. Свердлова, 10, 
каб. 409. Тел. 28-01-21. 

E-mail: fond@fkr38.ru www.fkr38.ru
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Депутат Думы Иркутска александр Якубовский:

О нарушениях в работе МуПов
Многомиллионные нару-
шения в деятельности МУП 
«Спецавтохозяйство» (САХ) 
в конце февраля стали до-
стоянием широкого круга 
лиц. Озвучил их на думских 
слушаниях депутат иркутской 
Думы Александр Якубовский.

Начал депутат с малого, рассказав о 
том, что в САХе не ведётся раздельный 
учёт мусора, поступающего на полигон. 
Потому определить объём ТБО, вывезен-
ного из частного сектора, не представля-
ется возможным. При этом, утверждает 
Александр Якубовский, у предприятия для 
этого есть все возможности – в частности, 
необходимое программное обеспечение. 
Справедливости ради, добавил он, этот 
вопрос в мэрии обещали разрешить.

Более того, при анализе нормативных 
актов администрации Иркутска и Спецав-
тохозяйства выяснилось, что в документах 
нет единой позиции по объёмам захороне-
ния ТБО на полигоне. «Это говорит о том, 
что мэрия не располагает достоверными 
сведениями о результатах и производ-
ственной деятельности МУПа по утилиза-
ции мусора, не ведёт систематизирован-
ный учёт и не считает нужным сверяться 
с данными, опубликованными ранее. Циф-
ры, предоставленные в документах адми-
нистрации и отчётах САХ, не сходятся», – 
рассказал Александр Якубовский.

Ещё одна претензия к МУПу – отсут-
ствие оптимизированных маршрутных 
графиков, в связи с чем, считает депутат, 
мусоровозы часто на полигон приезжают 
практически пустыми.  Нечисто оказалось 
дело и с отсыпкой дорог на иркутском по-
лигоне ТБО. Депутат выяснил: фактически 
эти работы производятся силами самого 
предприятия. Однако руководство САХа 
заключило и оплатило договоры на эти 
работы со сторонними организациями.

Подозрения у депутата вызвала и обо-
снованность стоимости контракта спецтех-

ники на базе автомобиля Скания, которую 
приобрёл МУП. «Я общался с руковод-
ством частной компании, которая явля-
ется перевозчиком ТБО, и выяснил, что 
примерно в одинаковый период с САХом 
и они закупили подобную технику, но сто-
имость их контракта была примерно на 2 
млн рублей ниже», – привёл аргументы в 
поддержку своей позиции Александр Яку-
бовский.

А вот дальше прозвучали более се-
рьёзные претензии. Депутат взялся озву-
чить выдержки из отчёта администрации 
Иркутска о проверке САХа, который по-
пал на стол мэра Иркутска ещё в августе 
прошлого года. Из документа следует, что 
мэрия ещё летом прошлого года выявила 
крупные недостатки в финансовой дея-
тельности муниципального предприятия. 
В отчёте значится, что аудиторы провери-
ли законность расходования 104 миллио-
нов 620 тысяч рублей – это 30%  от общего 
объёма расходов САХа. В итоге они выя-
вили финансовых нарушений на сумму 47 
миллионов 995 тысяч рублей, или 45,9% 
от проверенных средств. «То есть практи-
чески половина проверенной суммы – это 
финансовые нарушения», – резюмировал 
Александр Якубовский.

Изучив документ, депутат выяснил, 
что большая доля денег была потрачена 
впустую в рамках  реализации инвести-
ционной программы САХа, направленной 
на утилизацию мусора на иркутском по-
лигоне ТБО. В частности, предприятие не 
вело дифференцированные отчёты о по-
ступлении средств, потому не представ-
ляется возможным определить их общий 
объём, поступивший на реализацию этой 
программы.

Более того, инвестиционная надбавка 
расходовалась на иные цели, не предусмо-
тренные программой. «То есть мы с вами 
понимаем, что деньги, направленные на 
эксплуатацию полигона, тратились по сво-
ему усмотрению», – говорит депутат.

Среди нарушений – и оплата за работы 
по договору, которые фактически не вы-
полнялись, и документально не подтверж-
дённые объёмы ТБО, за которые также 

начислялись деньги, и необоснованное 
расходование средств на сотовую связь, 
организацию корпоративов, юридиче-
ские услуги, и убытки от неэффективно-
го управления объектами муниципальной 
собственностью, и другое.

Особый интерес вызывают наруше-
ния трудового законодательство в части  
начисления всевозможных надбавок ру-
ководителю предприятия, который ныне 
уже уволен. В частности в ходе слушаний 
прозвучала крупная цифра – 315 тысяч ру-
блей, которые так и не вернулись в бюд-
жет Иркутска.

В конце Александр Якубовский подвёл 
итог: «Фактически предприятие не получа-
ет прибыли, хотя недавно нас уверяли, что 
это не так. Более того, то, о чём мы начали 
говорить только в январе, руководство го-
рода знало ещё прошлым летом».

У депутата вызывал недоумение, что 
администрация Иркутска, проведя про-
фессиональный аудит и выявив наруше-
ния, не предприняла никаких мер для оп-
тимизации деятельности МУПа.

«Как руководитель САХа работал, так 
и продолжал работать до недавнего вре-
мени, пока мы не закрутили весь этот 
процесс. Сейчас он уволен, но всё, что он 
натворил, не устранено», – говорит депу-
тат, добавив: на свой запрос о ликвидации 
недостатков, по большинству пунктов он 
получил ответ, что сделать этого невоз-
можно. А значит невозможно вернуть и 
деньги в бюджет.

В ряде иркутских СМИ появились со-
общения о доследственной проверке доку-
ментации МУП «Центральный рынок». Од-
нако в пресс-службе СУ СКР по Иркутской 
области Телеинформу эту информацию не 
подтвердили, но и не опровергли.

А в начале марта региональная пресса 
сообщила, что следователи изъяли часть 
документации администрации Централь-
ного рынка. Однако, о причинах проверки 
ничего не известно.

Напомним, ранее претензии к Цен-
тральному рынку, в частности, и к МУПам 
в целом предъявлял и депутат горду-
мы Александр Якубовский. Он пояснил: в 

2015 году минус 8 миллионов рублей – это 
выпадающие доходы от того, что город 
владеет таким объектом собственности, 
как Центральный рынок. То есть город не 
просто не получает доходов, но и теряет 8 
миллионов рублей. Если раньше здание 
рынка арендовали и за это отчисляли  в 
казну 8 миллионов, то сейчас – рынок на 
балансе МУПа, и бюджет отчислений не 
получает. По словам мэра, теперь вместо 
аренды платят налог на имущество, одна-
ко он скромно умолчал, что налог уплачи-
вается в областной бюджет. Город от рын-
ка не получает ничего».

По словам Александра Якубовского, 
отсутствие прибыли мэр Иркутска Вик-
тор Кондрашов объяснил тем, что рынок 
решил направить ее на модернизацию, в 
частности, на установку эскалаторов, и это 
в будущем даст еще большую прибыль: 
«Только мэр умолчал, что средства на мо-
дернизацию предполагается оставлять в 
ведении МУПа не только в 2015, но в 2016-
2017 годах. Бюджет внесли на три года, и 
ни одной из доходных частей не упомина-
ется про прибыли от модернизации рынка 
в пользу бюджета. Неужели в сложный пе-
риод, когда нам не хватает денег на соци-
альные объекты, установка эскалаторов на 
рынке важнее, чем исполнение доходной 
части бюджета? Такой подход к бюджету 
вполне законен, но неэтичен по отноше-
нию к горожанам».

По информации Телеинформа

Учитель…. Как много в этом 
слове ноток гордости, уваже-
ния и понимания. С самого 
первого вступления на порог 
школы учитель во многом 
заменяет самого дорогого 
человека — маму. Он стано-
вится для ребенка родителем, 
наставником, примером для 
подражания. Недаром все 
детки любят играть в учите-
лей в раннем возрасте. 

Вот и Нину Александровну Рубцову, пе-
дагога из школы №2, не обошла стороной 
эта игра, которая со временем стала жиз-
ненным призванием. Выйдя за порог лю-
бимой школы, выбрала себе профессию 

учителя. Студенческие годы пролетели не-
заметно. Были и первые разочарования, и 
первые слезы радости от  уроков, и первое 
восхищение от того, что на неё смотрят 
милые доверчивые создания-детишки, ко-
торые каждый день ждут чего-то интерес-
ного и нового. 

Постепенно влилась в школьную 
жизнь, нашла подход к детям и коллегам. 
В 1980 году была назначена заместителем 
директора по учебно-воспитательной ра-
боте начальной школы. Сегодня стаж ее 
педагогической работы составляет 48 лет, 
именно в этом образовательном учрежде-
нии она трудится уже 38 лет, а в должно-
сти заместителя директора по учебно-вос-
питательной работе – уже 34 года. 

За эти годы накоплено немало про-
фессиональных секретов. Например, что-
бы успешно организовать и контролиро-
вать учебно-воспитательный процесс на 
первом уровне обучения, Нина Алексан-
дровна анализирует итоги предыдущего 
года, выявляет типичные недостатки и за-
труднения. Это сразу позволяет избежать 
прошлых ошибок и достичь стабильности 
в результатах обучения детей. 

Из чего состоит ее рабочий день? Это 
добрая тысяча дел, заметных и невиди-
мых в школьном государстве. Она умеет 
организовать контроль и руководство, 

планировать работу на перспективу, си-
стематически проводить оперативные 
планёрки, педсоветы, что позволяет ей 
строить единую систему управления, фор-
мировать стабильный коллектив учителей 
начальных классов. Свой опыт она переда-
ет молодым коллегам, обогащая его инно-
вациями, советами и подсказками.

Под руководством Нины Александров-
ны успешно решена основная задача учеб-
но-воспитательного процесса в начальной 
школе. Задача непростая – обязательного 
минимального уровня содержания обра-
зования должны достичь все учащиеся, и 
на деле успеваемость составляет 100 про-
центов. 

Нина Александровна уделяет самое 
серьёзное внимание обновлению содер-
жания образования. Для того, чтобы учить 
детей, нужно и самим все время учиться. 
Но главное, что ребятишки должны нау-
читься не просто читать и писать, считать 
и рисовать. Они каждый день должны по-
стигать науку, как становиться Граждана-
ми и Личностями.  

По труду и награды: Нина Александров-
на награждена  медалью «Ветеран труда», 
значком «Отличник народного просвеще-
ния», грамотой Министерства просвеще-
ния РСФСР, Почётной грамотой мэра го-
рода Иркутска.

  актуалЬНО

 ПРИЗВаНИЕ

школа жизни
Нина 

Рубцова 
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 Наша ИНФОРМацИЯ

ВНИМаНИЕ 
получателям ежемесячного пособия на ребенка, установ-
ленного Законом Иркутской области от 17 декабря 2008 
года № 130-оз «О ежемесячном пособии на ребенка в Ир-
кутской области»

Со 2 января 2015 года вступил в силу Закон Иркутской области от 17 декабря 2014 
года № 157-ОЗ «О внесении изменений в статьи 4 и 4(1) Закона Иркутской области 
«О ежемесячном пособии на ребенка в Иркутской области». Согласно внесенным 
изменениям для подтверждения права на дальнейшее получение ежемесячного по-
собия на ребенка законному представителю необходимо один раз в год обращаться 
в областное государственное казенное учреждение «Управление социальной защиты 
населения» по месту жительства (месту пребывания) с заявлением о подтверждении 
права на дальнейшее получение данного пособия, с приложением:

• документов, подтверждающих размер доходов каждого члена семьи за шесть 
последних календарных месяцев, предшествующих подаче заявления (ранее 
не требовалось);

• справки с места жительства (места пребывания) о составе семьи и о совмест-
ном проживании ребенка (детей) с законным представителем или иного доку-
мента, подтверждающего совместное проживание законного представителя с 
ребенком (детьми);

• по достижении ребенком возраста шестнадцати лет — справки общеобразо-
вательной организации об обучении ребенка, в течение трех месяцев со дня 
достижения ребенком шестнадцати лет.

 Для подтверждения права на дальнейшее получение ежемесячного пособия на 
ребенка получателям данного пособия необходимо обратиться до 2 апреля 2015 
года.

Обращаться в Управление социальной защиты по адресу: Иркутск, бул. Рябикова, 
22А, каб. № 11 и № 3, тел. 30-10-38.

Рекомендуем получить данную услугу в комфортных условиях в новых много-
функциональных центрах по адресам:  ул.Гоголя, 45; ул.Трактовая, 35; ул. Байкаль-
ская,340/1; ул. Декабрьских Событий, 109.

Наши юбиляры
Январь
Факеева Нина Афанасьевна -— 85 лет
Редькина Галина Анатольевна – 80 лет
Щеглова Нэля Михайловна – 80 лет
Шаболина Валентина Николаевна – 80 лет
Головтина Римма Гавриловна – 80 лет
Сластная  Екатерина Сергеевна – 80 лет
Кустова Галина Павловна -— 80 лет 
Гридасова Надежда Семёновна – 80 лет  
Бордина Галина Алексеевна  --75 лет
Афанасенко Вера Петровна – 75 лет
Ланковская Тамара Дмитриевна –  75 лет 
Луценко Галина Николаевна –  75 лет
Пугачёва Вера Николаевна –  70 лет

Февраль
Сапожникова Валентина Георгиевна –  90 лет
Щелгачёва Альбина Николаевна  – 85 лет
Коломников Дмитрий Дмитриевич – 85 лет 
Воробьёва Любовь Николаевна –  80 лет
Субач Раиса Станиславовна – 75 лет
Караульская Раиса Степановна  – 75 лет 
Баймуратова Вера Георгиевна – 75 лет
Чукавина Надежда Павловна –  75 лет 

Евтухова Мария Николаевна   –  75 лет 
Шевякова Анна Васильевна –  75 лет
Родиошкина Надежда Васильевна – 75 лет 
Станиславская Валентина Ефимовна – 70 лет 
Янышева Татьяна Владимировна – 65 лет
Чернуха Ольга Александровна –  65 лет

Март
Толмачёва Евдокия Васильевна –  85 лет
Кунавина Ираида Васильевна –  80 лет
Ивлева Валентина Яковлевна – 80 лет
Варлакова Валентина Сидоровна – 80 лет 
Томшина Капитолина Иннокеньевна – 80 лет
Терехина Галина Федоровна – 80 лет
Сондырева Тамара Ивановна – 80 лет 
Антонова Алевтина Павловна – 80 лет 
Рослая Лидия Петровна – 80 лет
Лютова Валентина Нефедовна – 80 лет
Воробьева Любовь Николаевна – 80 лет 
Кугук Валентина Николаевна – 75 лет
Краснопольский Леонид Александрович – 75 лет 
Белоусов Иннокентий Маркович – 75 лет
Роспопина Анастасия Евтуховна –  75 лет 
Баранов Валерий Николаевич – 75 лет
Барахоева Валентина Михайловна –  75 лет
Шигарова Светлана Иннокентьевна  – 70 лет

Примите поздравление от детсада №126:
В Международный женский 
день 8 марта  в каждом доме 
звучат в адрес женщин са-
мые искренние и нежные 
слова. Коллектив детского 
сада №126 и дети подготови-
тельной группы все вместе 
поздравляют женщин Синюш-
иной Горы – самых красивых 
и добрых в мире – с весенним 
праздником!

В этот день дети дарят своим всем 
МАМАМ  вот такие замечательные слова: 

Вот какие наши мамы,
Мы всегда гордимся вами,
Добрыми и милыми,
Умными, красивыми!

Алина Анурьева:
— В праздник я желаю всем женщи-

нам, чтобы они не болели, были самыми 
добрыми, самыми хорошими, счастья, 
любви!

Кирилл Шулунов:
— Я хочу пожелать, чтобы им другие 

люди делали добро, большого,  большо-
го счастья, чтобы все были красивыми на 
свете!

Оля Жарова:
— Я желаю всем радости и счастья, 

чтобы желания исполнились!

Вова Толстиков:
— Чтобы им дарили подарки, много-

много цветов – роз, и путевку для отдыха!

Поздравляют руководители 
детских садов
Галина Анатольевна 
Исмагилова, заведующая 
детсадом № 139:

– В эти первые ве-
сенние дни хочу по-
желать всем мира, 
голубого спокойного 
неба над головой, уве-
ренности в завтрашнем 
дне. Наш коллектив 
встречает праздник с 
хорошим настроением. 
Все наши сотрудники – очень ответствен-
ные, добросовестные, отзывчивые. Особо 
хочется отметить воспитателя Криници-
ну Татьяну Петровну, Швыдченко Ирину 
Ивановну, Зарубину Валентина Ильничну. 
Валентина Ильинична у нас трудится с 
1969 года, почти что с самого основания 
детсада. С праздником, милые женщины, 
хранительницы нашего уюта! 

Светлана Иннокентьевна 
Самохина, заведующая 
детсадом №142:

— Хочется поже-
лать всем нашим такого 
же яркого солнечного 
дня, как сегодня. У нас 
позитивно настроенный 
коллектив, мы постоян-
но находимся в твор-
ческом поиске. К нам 
возвращаются работать 
бывшие наши воспитанники, а это говорит 
обо многом. Не так давно наша коллега 

Морозова Елена Владимировна стала по-
бедителем городского образовательного 
форума – она признана лучшим воспита-
телем дошкольного учреждения. Все наши 
работники легки на подъем, а потому ак-
тивно участвуют в городских и окружных 
конкурсах, спортивных мероприятиях. 
Всем желаю хорошего праздника!   

Елена Борисовна 
Смоленцева, заведующая 
детсадом №96:

– На нашем попе-
чении находится бо-
лее 300 детей. Вот уже 
более сорока лет мы 
отдаем им свое время 
и внимание. Кто-то ухо-
дит, взамен приходят 
молодые кадры. Но в 
любом случае, мы все вместе решаем одну 
задачу – детям должно быть комфортно, 
они должны развиваться. Мы создаем уют 
в нашем садике, чтобы родители лишний 
раз не волновались. Приятно, что и в це-
лом наш микрорайон меняется в лучшую 
сторону: больше стало игровых площадок, 
совместно с родителями украшаем свой 
детсад цветами, у нас красивые клумбы. 
Есть свой небольшой огород, в прошлом 
году заложили маленький плодовый сад. 
Там у нас растут вишня, черная смородина, 
жасмин. Так что, наши женщины на чудеса 
способны и своего праздника они заслу-
жили! Пусть весенними ручьями убегут от 
вас печали, радость пусть стучится в дом, 
вместе с солнцем и теплом! С праздником, 
дорогие коллеги, родители и дети!

  С ДНЕМ 8 МаРта!


